



北陽小学校 4年生 学年便り

だぶりゅでいー 4 W D

● 元気に ● しっかりと
● 最後まで ● 助け合い

2022.6.17 NO.11

運動会が終わりました!!

11日(土)はあいにくの天気でしたが、翌日の12日(日)に運動会を実施することができました。保護者の皆様には、お子様が運動会に出られるよう、予定変更等をしていただきありがとうございました。子ども達はこれまでたくさんの練習を積み重ねて、ここまでの成長を遂げてきました。中には、本番で十分な力を出し切れなかったという子や、家庭の事情等で運動会に参加できなかったという子もいたかもしれませんが、この運動会に向けて日々の練習や取り組みが子ども達を成長させているはずですので、この運動会までの成長を、これからの学校生活に生かしていけるよう我々教員も努力してまいりますので、これからもご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

運動会後は、目標を見失い、意欲が停滞してしまう「燃え尽き症候群」になりやすい時期です。夏休みまで1ヵ月以上ありますが、下記のように50問テストがあったり、見学学習などがあつたりしますので、子ども達には、気持ちを切り替えて頑張ってもらいたいと思っています。保護者の皆様には、これまでのようにお子さんの頑張りを認め励まし、前向きな形で学校に送り出していただければと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

50問テストがあります

来週の20日(月)にはじめての50問テストがあります。4年生になってから漢字が難しくなり、覚える漢字も増えました。また、合格点も90点以上なので、ますます難易度があがっています。この困難を乗り越えた先には大きな達成感があり、大きな成長があるはずですので、たくさんの合格者が出ることに期待しています。

範囲：国語(上) 教科書P.9(分ける・くらべる)～P.61(カンジー博士の都道府県の旅1)まで

環境センターに行きます

来週の社会科の学習で、千歳市美々にある環境センターに見学に行きます。バスで30分～50分ほどかけて行くことになりますので、酔いやすいお子さんの場合は酔い止め持ってきても構いませんが、自分で管理できるようにしておくようお願いいたします。なお、バス代の集金はありませんのでご承知おきください。

【持ち物】

- たんけんバッグ
- 水筒
- 体育帽子

手紙の書き方の学習について

今週から国語で取り組んでいる手紙の書き方の学習では、運動会に来てくれたかご家族の方々にお礼の手紙を書いています。(運動会に来られなかったご家庭には、日ごろの感謝の気持ちを手紙で書いています)

この単元の学習では、書いた手紙を封筒に入れてポストに投函し、家まで配達してもらう予定でしたが、切手の用意ができないなどの理由から、書いた手紙はお子さんが直接持ち帰り、保護者の方に見ていただくことになりました。申し訳ありませんが、よろしくお願いいたします。

